

ANTI-ÂGE

NOUVEAUX TRAITEMENTS ANTI-ÂGE
NEW ANTI-AGING TREATMENTS

11 NOUVEAUX TRAITEMENTS ANTI-ÂGE 11 NEW ANTI-AGING TREATMENTS



1 RESTORATION ROBOTICS LE ROBOT ARTAS ARTAS ROBOTIC SYSTEM

Une révolution dans la chirurgie capillaire.

En utilisant un robot pour retrouver sa chevelure, de nouvelles performances sont disponibles : analyse scanner de la densité des unités folliculaires, précision au micro près des prélèvements, cadence rapide de la greffe. Déjà plus de 70 robots Artas ont été implantés dans le monde.

Revolutionary hair restoration.

This system uses computer assistance to harvest hair follicles, thus improving performance: scanned analysis of follicular unit density, micro-precision of follicle harvest, fast transplant rate. More than 70 Artas robots are already being used all over the world.

2 LABORATOIRES LYSEDIA MASQUE ANTI-ÂGE ANTI-AGING MASK

Tonifie, raffermi, lisse. De l'acide hyaluronique à 5%, de la centella, du matricaire maritime pour une action anti-rides et pour combattre les radicaux libres. Un masque tous les 10 jours pendant un mois pour une bonne cure d'attaque.

Tones, firms and smoothes. Hyaluronic acid at 5% concentration, centella and sea mayweed to fight wrinkles and free radicals. Apply the mask every 10 days for a month for an intense treatment.

LPG PEELING TECHNOLOGY 10 & 20%

Programme Rénovateur Anti-âge

En combinant l'Endermolift Nouvelle generation et un peeling superficiel, ce programme traite en surface une peau qui a été préparée en profondeur.

1^{ère} étape : Le soin Endermolift active la micro-circulation et stimule les fibroblastes.

2^{ème} étape : L'application sur le visage et le cou du peeling LPG exfolie la peau et accélère la régénération cellulaire.

3^{ème} étape : Une pose du Masque Collagène Post-traitement apaise et hydrate la peau. Pour réveiller le teint des peaux tabagiques et resserrer les pores dilatés. Disponible en institut.

Renewing anti-aging programme

By combining new generation Endermolift with a superficial skin peel, this programme treats the skin's surface after it has been prepared in depth.

Step 1: The Endermolift treatment activates the micro-circulation and stimulates the fibroblasts.

Step 2: The LPG peel is applied to the face and neck to exfoliate the skin and speed up cell renewal.

Step 3: A post-treatment collagen mask soothes and moisturises the skin. Used to brighten the complexion of smokers' skin and close open pores. Available in beauty salons.

